

**Es ist gelungen, was geplant und gewünscht war!**



### **Generalversammlung 2025**

Wohnen im Alter, meist selbstbestimmt und in einem sozialen Umfeld.  
Kontakte untereinander und gegenseitige Unterstützung wo möglich und nötig.  
Rundherum zufriedene Gesichter.

Die Zusammenarbeit mit dem Alterszentrum Eiche hat sich eingespielt. Mit den Reinigungs- und Unterhaltsleistungen kann die WBG profitieren und umgekehrt sind Bewohner und Bewohnerinnen in der Eiche anzutreffen, sei es zum Essen oder einfach bei einem gemütlichen «Kafi-Chränzli». Jassrunden fehlen natürlich auch nicht.

Die Zeit läuft und die 2-Jahresabnahmen vom Bau sind abgeschlossen.

Mittlerweile besteht für die Vermietungen der Wohnungen eine Warteliste - das Bedürfnis nach dieser Art realisierten Wohnmöglichkeit ist klar vorhanden.

Die Wohnbaugenossenschaft steht nun auf guten und gesunden Beinen und konnte an der Generalversammlung die Genossenschaftler-/innen über einen positivem Rechnungsabschluss informieren.